



HURIA KRISTEN BATAK PROTESTAN (HKBP) DISTRIK VIII DKI JAKARTA

Pengakuan Pemerintah 11 Juni 1931, No. 48, Staatsblad Th. 1932 No. 360
Pengakuan Ulang Pemerintah R.I. Cq. Dep. Agama R.I. No. 33 Tgl. 6 Februari 1988

Gedung Sopo Marpingkir HKBP Lt. 6

Jl. Damai Pulo Gebang RT. 002/008 Kel. Pulo Gebang Kec. Cakung - Jakarta Timur
Telp/Fax: 021-22830721, www.hkbpdistrikdki.org, E-mail : hkbpdistrik_viiiidki@yahoo.co.id
Bank Mandiri JDC No. 121-0005951474 A.n HKBP DISTRIK VIII

Ephorus
Pdt. Dr. Darwin Lumbantobing

PESAN SINODE HKBP DISTRIK VIII DKI JAKARTA RAYA

No. 188/D.VIII-DKI/VIII/2020

Damai sejahtera bagimu di dalam nama Tuhan Yesus Kristus Yang Mahakasih.

Syukur kepada Tuhan Yesus Kristus, Raja gereja dan terimakasih kepada seluruh jemaat yang mendoakan Sinode HKBP Distrik VIII DKI Jakarta Raya berjalan dengan lancar mulai 18-20 Agustus 2020 di Novotel Jakarta, yang dihadiri 164 orang anggota Sinode Distrik dari 171 yang diharapkan hadir.

Sekretaris Jenderal
Pdt. David F. Sibuea, D.Min

Sinode Distrik ini berjalan dalam terang tema "Aku melupakan apa yang di belakangku dan mengarahkan diri kepada yang di hadapanku" (Filipi 3:13-14) dan sub tema "HKBP Distrik VIII DKI Jakarta Raya menjadi lokomotif dalam melupakan apa yang telah berlalu dan mengarahkan diri pada panggilan Kristus dalam Mereposisi Pekabaran Injil di era Revolusi Industri 4.0."

Kadep Koinonia
Pdt. Dr. Martongo Sitingjak

Sebagai gereja dan anggota jemaat, kita sedang menghadapi berbagai permasalahan dan tantangan kehidupan di tengah-tengah perkembangan zaman, secara khusus di masa pandemi Covid-19 saat ini. Karena itu, hendaknya kita senantiasa mengandalkan kekuatan Roh Kudus dalam menghadapi segalanya dan melakukan protokol kesehatan sebagaimana yang dihimbau pemerintah.

Kadep Marturia
Pdt. Dr. Anna Vera Pangaribuan

Sinode Distrik tersebut dibuka oleh Praeses HKBP Distrik VIII DKI Jakarta Raya, Pdt. Midian KH Sirait, MTh di dalam acara ibadah. Ada dua agenda Sinode Distrik pada tahun 2020 ini:

1. Memilih Utusan Sinode Godang dari unsur Pendeta dan non Pendeta
2. Memilih Calon praeses periode 2020-2020.
3. Memilih Majelis Pekerja Sinode (MPS), Majelis Pekerja Sinode Distrik (MPSD), Badan Audit Distrik, Utusan Panitia Pemilihan Sinode Godang. Hasil keputusan pemilihan tersebut dapat dilihat dalam lampiran.

Kadep Diakonia
Pdt. Debora P. Sinaga, MTh

Kita menyampaikan penghargaan dan terimakasih kepada Bapak Praeses HKBP Distrik VIII DKI Jakarta Raya, Pdt. Midian KH Sirait, M.Th, yang telah melayani di distrik ini (periode 2016-2020) dan menjadikan HKBP Distrik VIII DKI Jakarta Raya sebagai "wajah" dan "lokomotif" bagi semua distrik di HKBP. Kita juga mendoakan dan mendukung saudara/saudari yang terpilih dalam Sinode Distrik ini agar Roh Tuhan memampukan mereka melayani sesuai dengan Aturan dan Peraturan HKBP 2002 setelah Amandemen III. Sinode Distrik juga mengajak seluruh jemaat untuk mendoakan Sinode Godang perodesasi yang direncanakan berlangsung pada 19-25 Oktober 2020 yang akan datang.

Praeses Distrik VIII DKI Jakarta
Pdt. Midian K.H Sirait, MTh

Sai dipasupasu Tuhanta Debata ma hita saluhutna mangulahon angka ulaon na hombar tu lomo ni rohaNa jala gabe pasupasu di portibi on. Amen.